



さあ 待望の学校再開です。3ヶ月間蓄えたエネルギーを発揮していきましょう！

3月2日から始まった臨時休校期間がいよいよ終わります。途中4日間登校はできたものの、ほぼ3ヶ月ぶりの学校再開で、子ども達はもちろんのこと保護者の皆さんもこの日を首を長くして待っていたことと思います。私たち教職員も再開を心待ちにしていました。色々な面で今回のコロナ禍以前に戻るには時間がかかると思いますし、様々な面で対策をしっかりと講じる必要がありますが、なるべくうつむかず、明るく爽やかに、子ども達の健やかな毎日のために教職員一同で取り組んでまいりますので今後ともご理解・ご協力をよろしくお願ひします。

校長 小山 浩 司

児童の皆さんへ

第七小学校の児童のみならず、いよいよ待ちに待った学校再開です。3月2日から3ヶ月間（1年生は4月11日からですが）家でしっかりと過ごせましたね。勉強にもコツコツ取り組みましたね。その期間に蓄えたエネルギーを発揮する時がきました。最初の3週間は少しずつですが、6月22日からは通常授業を開始する予定です。まずは、学校に来ることに慣れ、毎日きまった学習に取り組むことに慣れ、友だちと仲良く過ごした日々を、そして色々なことに全力で取り組んでいた2月までの自分を思い出していきましょう。君たちは無限の可能性を秘めた存在です。3ヶ月の休校なんて君たちのパワーですぐに取り戻せます。頑張ってください。

ただ、コロナ対策はお父さんお母さんの言うことや先生の諸注意をしっかりと聞いて、正しくきちんと取り組んでいきましょうね。マスクをきちんとすること・手洗い・うがい・ソーシャルディスタンス（他人と1m以上離れる）です。

連絡

- すでに連絡の通り、6/1（月）～12日（金）は、1日おきの分散登校・給食無し、15日（月）～19日（金）は、通常登校・4時間授業・給食有り、22日（月）～通常登校となります。授業予定等の詳細は随時連絡させていただきます。
※15日からの週は市共通で時差をつけた登校をすることになっていますが、本校は小規模校のため、通常登校とします。ただし、玄関等で密にならないように配慮します。
- 学校再開後は毎日の健康観察がとても重要になります。必ず朝検温をして、健康観察カードに記入して児童に持たせてください。
- スタディーサプリ（4年以上）の取り組みは、学校再開後も継続します。特に分散登校期間中は、毎日取り組ませるようにお声がけください。その後の取り組ませ方はあらためて連絡させていただきます。
- 今年度の学校行事については、国・県・市のガイドラインを基本として学校で検討して随時連絡させていただきます。子ども達の思いも大切にしながら決めていきたいと思いますが、例年通りにはいかない面が多いことをご承知おきください。